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村山富市元首相は１１日、韓国の左派政党、正義党の招きを受け韓国を訪問し、

超党派韓国議員の会合で講演、過去の植民地支配などを謝罪した 1995 年の村山首

相談話について、「安倍首相も継承すると言っている、総理大臣として談話を否定で

きない、と申し上げることができる」と強調したようです。 

かって、鳩山元首相が…香港のTV 局の取材で、「カイロ宣言を読めば、中国側か

ら見れば日本が尖閣を中国から盗み取ったと言うのは分かる」と発言した。…と言う記

事を「矢張り宇宙人」で書きましたが、元首相が、のこのこと韓国に出向き、今、国内で

諸悪の根源は、この「村山談話」と「河野官房長官談話」だと見直しを迫られている、そ

の「村山談話」の宣伝とも言える行動をとることに何の意義があるのか？ 

むしろ、国益を損なう行動と言えるのでは無いか？元首相が、反日の言動をすること

に呆れ返る、ネットでは、「自虐史観満杯の元総理・村山富市はいい加減隠居してい

ればいいものを、またのこのこと日本を売るために韓国を今日訪問した」とか「村山は売

国奴、国賊、あの年でまだあの世からお迎えが来ないで訪韓し、韓国に愛想を振りまき、

嘘を連ねて謝罪行脚している情けない元総理、迷惑この上ないです」といった非難が

渦巻いている、鳩山氏の行状に勉強すること無く、訪韓して鳩山氏の二の舞を演じた

村山氏、国益を損ずる元総理の揃い踏み、全く情けない。 

「原発即ゼロ」で都知事選に望んだ、細川、小泉の両元総理、「原発無しでもやって

いるでは無いか」と言う、電気は廃炉予定だった火力発電所を慌てて稼働して、なんと

か凌いでいるのだ、燃料の98％は輸入で、昨年は3.6兆円もかかっている、1日100億

円かけて国民の暮らしを何とか守ってきたが、これでは続かない、ホルムズ海峡に大量

の機雷をばら撒かれるやも知れない、あるいはその他の理由で、何時か燃料の輸入が

途絶える時があるかも知れない、その時はどう対応するのだ、そんな事まで総合的に

考えての判断か？多分そんな事など考えていないのでは無いだろうか。 

代替エネルギーを模索し原発の依存度を下げることは、原発推進派の人たちも一生

懸命考えているのでは無いか、それは都政ではなく、国政で腰を据えてやることだ、

「原発即ゼロ」などという、中身の無い観念論で大衆に迎合するだけでは日本はつぶ

れる、幸いなことに、大多数の都民は騙されなかった。 

未曾有の東日本大災害時に、総理だったのは菅氏、なってはいけない人が総理の

時に大災害が起きたのは、日本にとって不幸だった、初期の対応もその後の対応も悪

く、復興が遅れに遅れている。 

これらの元総理の面々では、日本がおかしくなったのは当たり前だ、何とか負の連

鎖を断ち切り、日本が立ち直るべきだ、安倍総理しっかり立て直すことを期待します！ 
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